

# PUBLIK

## "Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Menyapa Warga dalam Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; dan Sosialisasi Program Polres Sukabumi"

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Nov 6, 2023 - 13:59



*"Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Menyapa Warga dalam Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; dan Sosialisasi Program Polres Sukabumi"*

Sukabumi, 06 November 2023 - Pada hari Senin yang cerah, Aipda Fendy Cahyadi, Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal, menjalankan giat Door to Door System (DDS) yang bertujuan untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat Desa Walangsari. Kegiatan ini dimulai pukul 11.00 Wib hingga selesai, dan berlangsung di seluruh wilayah Desa Walangsari.

Dalam rangka DDS ini, Aipda Fendy Cahyadi berkesempatan untuk berbicara langsung dengan warga Desa Walangsari. Ia menyampaikan program unggulan yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "Aa Dede Presisi Curhat Dong," yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk berbagi curhatan, saran, dan kritik yang konstruktif terkait pelayanan kepolisian dan keamanan di Desa Walangsari. Tujuannya adalah untuk memahami kebutuhan masyarakat dan meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Pada kesempatan tersebut, Aipda Fendy Cahyadi juga memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Mengharapkan kepada warga Desa Walangsari untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah, baik sebelum maupun selama pelaksanaan Ops Mantap Brata atau Pemilu 2024.
2. Mendorong warga agar berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
3. Mengimbau seluruh warga untuk tidak membakar sampah dan menghindari tindakan pembakaran lahan baru.
4. Menekankan pentingnya memberikan informasi segera kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan, sebagai langkah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Kegiatan DDS ini merupakan bukti nyata dari komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjalin kerjasama erat dengan masyarakat Desa Walangsari, mendengarkan aspirasi mereka, dan bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.